

## 第56回日本少年野球春季全国大会栃木県支部予選での優勝を報告しました

12月8日、那須野ヶ原ボーイズの5名が11月2、9、16日にかけて行われた、第56回日本少年野球春季全国大会栃木県支部予選での優勝を町長に報告しました。全国大会への出場は同チームで15年ぶりで、春の全国大会への出場は22年ぶりとなります。



左から、君山陽平監督、根本蒼生さん、町長、相馬豪さん、遠藤伯さん、薄葉亮一代表

## 年末安全パトロールを実施しました



12月3日、町と建設業労働災害防止協会那須分会那須地区が、事故や労働災害のない安全で快適な職場環境を作るため、4班に分かれて11カ所の工事現場を巡回しました。

## 認知症ケア講演会を開催しました



11月29日、ゆめプラザ・那須で認知症ケア講演会が開催されました。講師に中央大学の高瀬堅吉教授を招き、認知症の症状や認知症の方のこころの動き、介護する方のこころを守るためのセルフケア方法を学びました。

## スポーツ推進委員功労者表彰を受賞

11月27日、仙波隆夫さんが令和7年度「スポーツ推進委員功労者表彰」の受賞を町長に報告しました。この表彰はスポーツ推進委員として地域スポーツの推進に功績顕著な方を文部科学大臣が表彰するものです。仙波さんは、町スポーツ推進委員会の会長として、スポーツイベントの企画・運営や学校・地域へ出向きスポーツ体験の指導を行うなど町のスポーツ振興・発展に尽力されています。



## 酪農とちぎ那須地域酪農組合から給食に嬉しいプレゼント！

12月16日、酪農とちぎ那須地域酪農組合様から、冬休み中の乳製品の消費拡大を図るため、町立の保育園および小中学校に、ヨーグルトの寄付をいただきました。(写真は伊王野保育園の様子)



## 家庭教育支援講演会「福田りゅうぞうおやこふれあいコンサート」を開催しました

12月7日、文化センターで家庭教育支援講演会「福田りゅうぞうおやこふれあいコンサート」を開催しました。約100人の親子が参加し、歌って踊って親子のふれあいを楽しみました。

